



Los hechos se registraron en Huechuraba y Quilicura:

Delincuentes armados asaltan dos centros comerciales con horas de diferencia

Según Carabineros, pese a la cercanía temporal de ambos robos, estos habrían sido perpetrados por distintas bandas. Al menos una de ellas utilizaba un presunto fusil.

O.R.

Dos violentos asaltos armados se registraron durante la tarde ayer, con pocas horas de diferencia, en la zona norte de la Región Metropolitana, en las comunas de Huechuraba y Quilicura.

En el caso de la primera, el hecho ocurrió en la sucursal de una empresa telefónica ubicada al interior del Mall Plaza Norte. Allí, fueron al menos cuatro los delincuentes que participaron, quienes llegaron al lugar a bordo de una camion-

neta con encargo por robo. Uno de ellos, según los registros de cámaras de seguridad, portaba un arma larga, tipo fusil.

Al respecto, el teniente Carlos Cortés Delgado, de la 54^a Comisaría Huechuraba, señaló que "aproximadamente a las 17 horas, personal recibió un comunicado a través de la central de comunicaciones de Carabineros, debido a un robo que se estaba efectuando".

Añadió que "las víctimas manifestaron que cuatro sujetos, aproximadamente, a ros-

tro cubierto —uno de ellos portando un arma tipo fusil— habrían intimidado a los cuatro vendedores que se encontraban en el lugar y unos clientes". Junto con esto, detalló que otro habría portado una pistola. Sin embargo, se desconoce si ambas eran reales o de fogueo.

"No se registra ningún tipo de disparo, sin embargo, utilizando la culata del arma larga, golpearon a una de las vendedoras", señaló Cortés, agregando que la banda se llevó una cantidad indeterminada

de teléfonos desde la sucursal.

\$12 millones en vestuario

Posteriormente, a eso de las 18:30, Carabineros reportó otro hecho de similares características, pero registrado en el Patio Outlet Boulevard, de Quilicura.

Allí, un grupo de delincuentes llegó a bordo de dos vehículos, descendiendo armados y encapuchados.

Luego, entraron a una tienda, amenazando a trabajadores del lugar para lograr sustraer



ARMAS.— Registros de cámaras dan cuenta del uso de armas largas, aunque Carabineros investiga si eran reales o no.

una cantidad aún no confirmada de prendas de vestir, aunque estarían evaluadas en un total cercano a los \$12 millones.

Según dio a conocer Carabineros, pese a la cercanía temporal de los asaltos, estos no

habrían sido protagonizados por la misma banda.

Ambos hechos se suman al violento robo con intimidación registrado el sábado en la sucursal de Las Condes de una tienda de artículos tecnológicos.